

Joffrey LIXON : Grosse motivation pour le Limousin !

Joffrey Lixon sera présent les 9 et 10 Juin prochain au Rallye du Limousin, 4e manche du Volant 206. Après un début de saison difficile (abandon mécanique à l'Auxerrois, Lozère..., non participation au Terre de Provence), Joffrey et Gaëtan Houssin arrivent au Limousin avec une grosse motivation.

Joffrey: « *Notre début de saison n'est pas en phase avec nos objectifs, mais je pense que l'équipe ARL et moi-même sommes conscients du travail qui reste à faire pour que je retrouve le niveau et surtout le rythme d'une formule de promotion après un peu plus d'un an d'arrêt. J'aborde ce rallye Région Limousin assez sereinement, j'affectionne ce tracé, qui se situe à 100km de mes bases charentaises. J'aurais à cœur de ramener un bon résultat à l'équipe, mon asa et son président Alain Tisseuil, organisateur de l'épreuve.* »

Joffrey et ARL, qui a obtenu des résultats encourageants, ce début de saison, avec les jeunes pilotes de l'équipe, participeront les 2 et 3 juin au rallye de la Guirlande en préambule du Limousin.

Joffrey « *Le rallye de la Guirlande se déroule devant ma porte, je souhaite y participer afin de m'adapter aux pneus Pirelli utilisés en Volant 206, avec lesquels j'ai rencontré quelques soucis au Lozère. De plus dès la fin du week-end j'enchaîne les recos du limousin, c'est donc une grande semaine qui m'attend, j'ai hâte d'y être, je suis super motivé, alors, on verra bien ...* »

Communiqué de presse JDL compétition du 29 mai 2006

JDL COMPETITION
22 rue des Saugets
16470 Saint Michel

Franck BARRY: franckevane@wanadoo.fr ou Didier LIXON: Didier.lixon@darvanet.com

